

## Winterwanderung der Feggendorfer Schützen

FEGGENDORF. Zu einer Winterwanderung im Januar lud das Deister Schützen Corps Feggendorf v. 1956 e.V. Vereinsmitglieder, Familienangehörige und Freunde ein. Als Ersatz für den fehlenden Schnee sorgte der Vergnügungsausschuss zur Erheiterung aller Teilnehmer für ein kurzweiliges Programm unterwegs. Der "Gummistiefelweitwurfwettbewerb" war nur eine von mehreren Aufgaben, die auf der rund 3-stündigen Route zu bewältigen war.

Um 13.00 Uhr wartete im Schützenhaus auf die Wanderer und auf einige hinzu gekommene Nichtwanderer ein deftiges Grünkohlbuffet. Nach dem Essen wurde dann auch mit Christa Gongala die erste Grünkohlkönigin der Feggendorfer Schützen proklamiert. Mit harmonischen Gesprächen endete für die Schützen diese gelungene Veranstaltung!

Den Organisatoren sei hier nochmal ein großer Dank ausgesprochen!